

啓発グッズの活用について

毎年啓発グッズを作成し、情報発信のツールとして活用しています。グッズの効果的な利用方法について、今後どこで啓発することが良いか、年齢層ごとにどのようなグッズを作成すべきかなど、委員の皆様の御意見をお願いいたします。

1 Wリボンプロジェクト inすいたポスター

例年、11月に開催しているWリボンプロジェクト事業の一環として、ガンバ大阪とコラボし啓発ポスターを作製。市内公共施設や小中学校などに配布しました。



2 DV・児童虐待相談窓口PRポップ

市内郵便局との包括連携協定を活用し、窓口やATM等に設置していただくポップを作製し配布しました。



3 DV・児童虐待相談窓口 PRティッシュ

主にイベント等で配布しています。ご自身だけでなく、周囲で悩んでいる方に手軽にお渡ししていただきやすいようティッシュを作成しました。



4 相談窓口PRボールペン (若年層向けグッズ)

現役大学生にアイデアをもらい、若年層に人気のメーカーのボールペンをグッズにしました。グリップをWリボンカラーで作成しています。市内大学や若年層向けのイベントで配布予定です。

